

saint-pardoux-soutiers

Une année presque trop calme au Foyer rural de Saint-Pardoux



Le nouveau bureau du Foyer rural élu lors de l'assemblée générale.

Le Foyer rural de Saint-Pardoux a tenu son assemblée générale le 23 octobre dernier. Cette association, qui compte 55 adhérents, a vu, lors du dernier exercice, nombre de ses activités habituelles chahutées par une météo récalcitrante ou annulées au regard de la dégradation de la situation sanitaire. Ce fut le cas pour le vide-greniers et, dans une moindre mesure, pour le carnaval du 9 février dernier avec la compagnie Tapapo qui a recueilli un très faible public à cause du mauvais temps. Plusieurs autres événements ont carrément été annulés comme la fête de la musique, la sortie au Puy du Fou, une soirée dansante ou encore un concours de pétanque. La section marche nordique fait toujours le plein mais ses séances sont suspendues jusqu'à nouvel ordre. Le Foyer rural organise également des séances de cinéma, en

lien avec le Centre régional de promotion du cinéma (CRPC) de Poitiers, suspendues également pendant le confinement.

« Les projets pour 2021 sont au point mort pour le moment. Tant que nous n'avons pas de visibilité sur l'évolution de la situation sanitaire... On espère juste retrouver tout le monde très vite dans de bonnes conditions », note la présidente Nathalie Audebert.

Le nouveau bureau de l'association se compose de la manière suivante : présidente, Nathalie Audebert ; vice-présidente, Céline Deuré ; secrétaire, Aurélie Buret ; secrétaire adjointe, Sonia Turpeau ; trésorière, Caroline Moeurs ; trésorier adjoint, Quentin Audebert ; membre, Mickaël Gazeau.

Pour tous renseignements :
tél. 06.75.75.53.30 ou page
Facebook Foyer rural Saint
Pardoux-Soutiers 79.